



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



21/05/2024

LEGISLATIVO

Afirma diputado que es necesario plantear estrategia integral ante cambio climático

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El diputado del Partido Verde, **Juan Luis Carrillo Soberanis**, planteó que para enfrentar los crecientes desafíos del cambio climático, los tres niveles de gobierno deben construir una estrategia integral que permita la planificación y ejecución de acciones concretas en materia de protección ambiental, preservación y restauración del equilibrio ecológico, especialmente en las megalópolis donde los impactos son más severos.

<https://drive.google.com/file/d/1ybfTX4SPnTBA0jY9B7COujFH5mUisDBL/view>